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第1787回例会

2015 〜 2016 年度

第1787回例会記録　平成27年11月10日（火）  16/46回

＜点鐘＞� 鴨志田会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞� 鴨志田会長
川崎西RC　第2590地区第3グループガバナー補佐　
鈴木克明様→「11/24（火）はガバナー公式訪問です。
できるだけたくさんの参加お願いいたします。また
鈴木文雄会員が次期ガバ
ナー補佐となっておりま
すので、ぜひ第3グルー
プを盛り立てていただけ
るようよろしくお願いい
たします」。
川崎RC　白井勇様
米山奨学生　マリア・マグダレナさん
鴨志田会長よりマリア・マグダレナさんに奨学金が
渡されました。

◆小塚会員が旭日小綬章を受章されました
　小塚会員→「公安委員会に9年間所属し2回委員長
をやったことで、旭日小綬章を先日6日警察庁より
いただいて皇居で天皇陛下にご拝謁することとなり
ました。皆さまのご支援と応援で成し遂げられたと
感謝しております。天皇陛下にご拝謁し改めて日本
人としての色んな思いがよぎり、こういう制度があ
る意味必要なのかなと実感できました」。

＜指名委員会＞� 井上勇指名委員長
　2016〜17年度　理事役員候補の選出が終わりまし

たので発表と、1ヶ月告知をいたします。異議等あり
ましたら文書にてお持ちください。12月の年次総会
にて審議いたしますのでよろしくお願いいたします。

　役員・理事候補者
役員・会長� 北島　克己
役員・会長エレクト� 中村　和広
役員・副会長・クラブ奉仕委員長� 井上　　久
役員・幹事� 親松　裕明
役員・会計� 野島　敏昭
役員・SAA� 井上　　勇
役員・副幹事� 安藤美恵子
理事・職業奉仕委員長� 中島　健児
理事・社会奉仕委員長� 渡邊　辰夫
理事・国際奉仕委員長� 安藤　　亨
理事・青少年奉仕委員長� 中島　眞一
理事� 鴨志田敏彦

＜祝い事＞　� 中島健児親睦委員長
会員誕生　　鴨志田会長、石川会員、野島会員、
　　　　　　坂井会員、寺川会員
配偶者誕生　結城会員、小塚会員、佐藤会員、
　　　　　　笠会員の奥様、坂井会員のご主人様
会員入会　安藤志子会員、佐藤会員、石野会員

＜会長報告＞　� 鴨志田会長
　先に、理事会報告です。
・�小島会員のお母様がお亡くなりになり、会長が香

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1789回 11月24日 ガバナー公式訪問（ガバナー）

第1790回 12月 1 日 年次総会

第1791回 12月 8 日 委員会報告⑦（雑誌、クラブ奉仕委員会の各委員長) 
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典を届けに行ってまいりました。
・12/22（火）　年末家族会の内容が承認されました。
　以下、会長報告です
1.�2015〜16年度「ワールドクラス」ピン送付の件
2.�各委員長会議開催の案内　
・クラブ奉仕委員長会議　　　11/17（火）
・クラブ国際奉仕委員長会議　11/27（金）
・クラブ職業奉仕委員長会議　12/8（火）
各委員長、出席よろしくお願いいたします。
3.��ロータリー米山奨学生・学友　年末パーティー開
催の案内
　12/6（日）18：00〜20：30�ホテルキャメロットジャパン
4.��芸術の街研究会より『文化の風・秋コンサート
2015』報告とお礼が届いております。

＜幹事報告＞� 赤本幹事
＊文書着　川崎幸RC　横浜西RC　
＊その他
・11月ロータリーレート1$＝120円
・�ガバナー月信地区大会スケジュールに関する記載
の訂正があります。
・�当クラブスケジュール
◆11/17（火）→14（土）地区大会に振替
　10：45�JR町田駅改札集合　12：00�登録開始
当日は中島健児会員に引率していただきます。
直接行かれる方は12：30パシフィコ横浜集合です。
◆11/24（火）　ガバナー公式訪問

＜ニコニコ委員会＞� 安藤美恵子委員長
　川崎西RC　第2590地区第3グループガバナー補佐
　鈴木克明様→「本日はクラブ協議会参加の為に参
りました。よろしくお願いいたします」。川崎RC　
白井勇様→「いつもお世話になります。いよいよ今
週イルミネーション点灯です。よろしくお願いしま
す」。当クラブより　鴨志田会長→「ガバナー補佐　
鈴木克明様ようこそ。桐光学園サッカー全国大会出
場おめでとうございます。小塚会員叙勲おめでとう
ございます」。赤本幹事→「鈴木ガバナー補佐ようこ
そいらっしゃいました。クラブ協議会よろしくお願
いいたします」。小塚会員→「サッカー全国高校選手
権神奈川大会で桐光学園が2年ぶり9回目（神奈川ト
ップ）の優勝をいたしました。全国大会にむけてさ
らなる応援をお願いいたします」。大矢会員→「小塚
先生サッカー優勝重ね重ねおめでとうございます」。
鈴木文夫会員→「10/27（火）職場訪問、日本映画大
学、昭和音楽大学では、寺川理事、鈴木事務局長さ
ん、大変お世話になりました」。古澤会員→「川崎市、

川崎商工会後援にてドローン組立教室を開講致しま
す。みな様、ドローンはいかがでしょうか？」。感
謝をこめてニコニコへ　阿久澤会員、安藤亨会員、
安藤志子会員、浅野会員、井上久会員、井上勇会員、
石坂会員、北島会員、小島会員、中島健児会員、中
島眞一会員、中村会員、野島会員、親松会員、関山
会員、嶋会員、白井会員、鈴木清会員、玉井会員、
鵜飼会員、渡邊会員、結城会員、坂井会員、安藤美
恵子会員。

＜出席委員会＞� 渡邊委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞� 嶋委員長
　鴨志田会長→「55才になります。これからもよろ
しくお願いします」。小塚会員→「秋の叙勲で旭日小
綬章を受章いたしました。これを記念して。妻にお
花ありがとうございます」。安藤志子会員→「おかげ
様で10年過ぎました。これからも皆様よろしく」。
野島会員→「誕生祝いありがとうございます」。結城
会員→「家内に花ありがとうございます」。

＜ロータリー財団委員会＞� 浅野委員長
　安藤志子会員からいただきました。

＜クラブ協議会＞
　例会終了後、鈴木克明ガバナー補佐を交えて、
11/24（火）に行われるガバナー公式訪問にむけての
協議会が開催されました。

会員 出席 欠席 メーク

第1787回� 42� 32� 10� � 76.19%
第1786回� 42� 27� 15� 5� 76.19%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 32件� 40,000円� 462件� 520,612円
� 1件� 15,000円� 9件� 126,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 5件� 80,000円� 16件� 225,000円

累計

本日のプログラム


